

Le président russe signale que la libération d'Alep est un pas très important pour la fin de la guerre en Syrie



Moscou, 23 décembre (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a signalé ce vendredi que la reprise du contrôle total de la ville d'Alep par l'armée syrienne est un pas fondamental pour mettre fin à la guerre en Syrie. Vladimir Poutine a mis en exergue la participation et l'influence décisive des militaires russes à la libération d'Alep. Il a ajouté que les forces impliquées sont très proches de parvenir à un accord pour un cessez-le-feu total en Syrie.

Hier, des milliers de syriens ont fêté la victoire sur les terroristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116458-le-president-russe-signale-que-la-liberation-dalep-est-un-pas-tres-important-pour-la-fin-de-la-guerre-en-syrie>



Radio Habana Cuba